
草屯恐龍館 未動工台商已想接 
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    南投縣政府計劃在草屯鎮平林地區興建「侏儸紀恐龍館」，正積極向文化部

爭取撥用土地。一名在南京市經營大型遊樂區的台商向縣長林明溱表示，願接手

經營。恐龍館還沒動工，但周邊的地價已上漲，很多地主都惜售。 

    草屯鎮房仲業者說，平林地區原本是國家藝術村預定地，因藝術村一拖 20

年沒有進展，致周邊地價持平。縣府決定要在平林地區興建「侏儸紀恐龍館」，

地價悄悄上漲，漲幅約 2成。因附近大都是國有地，私有地有限，地主待價而沽

惜售，等待日後「恐龍到來」。 

    林明溱說，春節期間他拜訪南崗工業區一家廠商，業者曾到大陸投資，在南

京市經營大型的「銀杏主題樂園」，相當成功。林明溱說，他這趟造訪，和對方

洽談縣府興建「侏儸紀恐龍公園」案，對方很感興趣，直說願意承接經營，或由

業者出資興建。 

    林明溱說，南京市的「銀杏主題樂園」規模很大，裡面有一座「恐龍館」吸

引不少大人小孩；業者表示，草屯鎮恐龍館的規模，和南京市的主題樂園相較，

是小巫見大巫，日後草屯鎮的恐龍館完成，這名台商有意願接手經營。 

    林明溱說，目前第一步是向中央爭取「無償撥用」土地，畢竟，藝術村計畫

案夭折後，恐龍館帶給平林地區生機，文化部應樂於配合。 


